



Volksschul-Direktorin Irmgard Hosch aus Roppen.

Foto: privat

Ein großer Dank an Schüler und Lehrer

Liebe Schüler, Eltern und Lehrer, die vergangenen zwei Jahre waren für uns alle herausfordernd. Dass wir auch heuer unsere traditionelle Weihnachtsaufführung nicht durchführen konnten, hat uns gefehlt. Trotz der schwierigen Rahmenbedingungen darf ich mich an dieser Stelle ganz herzlich bei euch allen bedanken. Alle waren mit viel Engagement bei den verschiedenen Aktionen und Projekten bei der Sache und haben dazu beigetragen, dass unsere Schule ein Ort der Begegnung und Bildung bleiben durfte. Gerade in Krisenzeiten ist der Zusammenhalt und die ausgewogene Kommunikation ganz wichtig. An der Volksschule Roppen bemühen wir uns sehr um die ganzheitliche Förderungen der SchülerInnen. Kreativität, Selbstvertrauen und die Möglichkeit, seine Meinung fundiert zum Ausdruck bringen - das sind unsere Ansprüche, die wir an der Schule alle gemeinsam verwirklichen wollen.

Mit Weihnachtsgrüßen
Irmgard Hosch

Weihnachten steht

Zahlreiche Aktivitäten und auch Sicherheitsmaßnahmen werden an der VS Roppen umgesetzt.

ROPPEN. Trotz schwieriger Zeiten wird in Roppen der Unterricht mit viel Elan durchgeführt. Verschiedenste Aktivitäten sorgen für einen lebhaften

Betrieb. „Zwar dürfen wir keine Schulveranstaltungen durchführen und auch keine Gesangsstunden, trotzdem läuft bei uns der Schulbetrieb möglichst ungestört“, berichtet Direktorin Irmgard Hosch. Rund 88 Buben und Mädchen werden vom engagierten Lehrerteam - acht LehrerInnen samt sechs Nebenschul-LehrerInnen - unterrichtet. Der Spaß am Lernen

steht dabei im Vordergrund. In der Adventzeit stand natürlich die Kreativität und die christliche Botschaft der Nächstenliebe im Zentrum der Bemühungen. Pfarrer Johannes Laichner lud dazu die Kinder in die Kirche und an der Schule zum Krippenspiel ein. Und selbst wenn es einmal Homeschooling geben musste, wurde diese Aufgabe gemeinsam gelöst. „Die



Die „Dritteler“ sind in der Adventszeit besonders kreativ gewesen und haben Wäscheklammer-Krippen gebastelt.

Fotos: VS Roppen



Auch Homeschooling musste manchmal sein...

Weihnachtskrippe ist der Stolz der Schule



Foto: VS Roppen

Die schuleigene Weihnachtskrippe ist ein besonderes Schmuckstück und

eine Spende des örtlichen Krippenvereines. In der Adventzeit wird sie seit 25 Jahren

aufgestellt und erfreut Schüler und Lehrer gleichermaßen.